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REQUERIMENTO Nº 343 /2023 
 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações se há 

previsão ou possibilidade de efetuar a poda das árvores localizadas ao longo da Praça 

Antônio Cantisano, compreendendo os bairros Europa e Sílvio Rinaldi II, mediante 

pedido de munícipes do local. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento vem pautado na reivindicação de uma moradora 

local, que se encontra preocupada com o crescimento das árvores ali presentes. 

Apesar de todas as vantagens da arborização dos espaços urbanos, esta 

deve ser planejada e mantida, isso porque, muitas vezes, o crescimento dos galhos faz com 

que estes se choquem com calhas, fios elétricos, muros e postes.  

Vejamos a situação das árvores que se encontram ao longo da Praça 

Antônio Cantisano, compreendendo os bairros Europa e Sílvio Rinaldi II: 

 

 

* A árvore se encontra escorada pelo alambrado, na direção de vaga para deficientes. 
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Ademais, é importante salientar que já foi realizado o pedido para o devido 

corte das árvores, no qual resultou no protocolo de nº 5119, juntamente com a Secretaria de 

Meio Ambiente, porém, não houve êxito.  

O descuido em relação à arborização das cidades pode gerar muitos 

acidentes, pondo a vida de pessoas em risco. Além disso, pode prejudicar a dinâmica 

urbana, pois podem atrapalhar a iluminação e a sinalização das vias e a circulação de 

pedestres nas calçadas, sendo está uma questão de segurança pública, pois oferece riscos 

para as pessoas. Ainda, este local tem sido muito frequentado por usuários de drogas, 

causando grande desconforto para quem transita. 

Em invernos muito rigorosos, árvores que não são podadas podem cair 

sobre pessoas e veículos, podendo acarretar acidentes graves envolvendo a fiação de 

postes de eletricidade. O contato dos fios com os galhos das árvores pode terminar por 

desgastar o revestimento da fiação, deixando esta desprotegida. 

Justifico este requerimento de informações. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 15 de setembro de 

2023. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO   

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 19 de setembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de setembro de 2023. 

 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 


